

# Nach dem grossen Fest



Am 6. und 7. Juni wurden nach dem Publikumsfest vom 4. und 5. Juni 2016 diverse Rückleitungen von Fahrzeugen vorgenommen, die beim grossen Gotthard-Eröffnungswochenende eine Funktion hatten. TK

Bei Steinen sind am 6. Juni die A 3/5 705 und die Be 4/6 12320 vor den fünf Wagen des Schulzuges, gefolgt vom DB Liegawagen, der als Personalunterkunft diente, drei EW IV-Salonwagen und dem Messwagen unterwegs von Erstfeld vorerst nach Zürich. Ab dort erreichten die Fahrzeuge unterschiedliche Ziele.



Von Erstfeld kommend die ETCS-fähige «Gottardo» 420 268, bis Arth-Goldau am Zug, mit den Historic-Ae 3/6<sup>II</sup> 10439, Ae 6/6 11421 und RAe 2/4 1001 mit Ziel Olten, am 6. Juni vor Steinen.



Historische SBB-Loks auf dem Weg vom Fest ins heimatliche Depot in Olten nahe am Ziel.



Am 7. Juni befinden sich hinter der ETCS-Re 4/4 11159 (bis Arth-Goldau am Zug) die Ae 6/6 11425, Ae 4/7 10976, Be 4/7 12504, Ae 3/5 10217 und Re 4/4 10001 in Flüelen auf der Fahrt nach Olten.